

Et maintenant, je fais le bonheur de ce gentil foyer... Je m'y plais beaucoup !



Au bout de deux mois :



- j'ai pris mes marques dans tout l'appartement (sauf le balcon...),



- j'ai rencontré Totoro, le petit lapin de 4 mois. Je l'embête souvent, on fait quelques courses-poursuites, mais quand je me fais la toilette et qu'il arrive, il a droit à quelques coups de langue...



- j'ai fait connaissance avec mes maîtres et leurs amis. J'ai tendance à snober Tony à son grand désespoir. Mais je suis exclusive avec Amandine : j'arrive dès qu'elle m'appelle, je la suis partout, je roucoule énormément pour son plus grand bonheur...



- Serais-je capable de partager ce récent territoire avec un autre chat? Un chat pour Tony... à suivre...

Un grand merci à toutes les personnes qui m'ont aidé dans ce parcours...

Je n'ai peut-être pas tout le temps été sage (on m'a quand même appelé la « sauvageonne » !!) mais je pense que je vais être heureuse ici...

